
 

 

 

 

 

 

  

 

瑞穂小学校のシンボルツリー「きささげの木」に大きな葉が付き始めました。みずほっ子も「きささげ」に負

けず、この１か月で大きく成長しています。これも保護者、地域の皆様方の御理解、御協力のおかけです。あり

がとうございます。これからも「わくわく」を大切にしてまいります。 

みずほっ子の学校生活は、学校の力だけではありません。たくさんの「ありがとう」があります。そこで、今

月号は「たくさんの″ありがとう＂特集“」です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度 香取市立瑞穂小学校 学校だより №２【令和４年５月２４日】 
圧７７日 
】 
 

学校教育目標 
 「共に伸びる瑞穂っ子」 

 みんな仲良し 
 すすんで運動 

 ほんきで学習
動 

発行責任者 

  校長 鶴田和寿 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

瑞穂小学校で勤務された先輩の先生方が体育館の周り、プールの周り等の草刈りをしてくれました。

子どもたちが安全に気持ちよく生活できるようにと、朝から作業をしてくれました。小林前校長先生も

来て草刈りをしてくれました。 

先輩先生方、ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 子どもたちが登校する道は、危険がいっぱい。

すぐ隣をたくさんの車が通る道もあります。 

 毎朝、天気の良し悪しに関わらず、子どもたち

と一緒に歩いてくれる地域の方々がいます。声を

かけると「子どもたちを守らないとね、ついでに

運動です。」と笑顔で答えてくれました。安全に

子どもたちの笑顔を影で守ってくれています。 

 地域の方々、本当にありがとうございます。 

 

 

瑞穂小学校で勤務された先輩の先生方が体育館

の周り、プールの周り等の草刈りをしてくれまし

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 保護者の方々が来校する時に車をとめる「みず

ほ台の駐車場」の草が伸びていました。このまま

ではとめられないと思っていたところ、６年生の

市村さんのおじいちゃん、おばあちゃんが２人で

草を刈ってくれました。本当にありがとうござい

ました！ 
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月に１～２回、瑞穂小学校に来

ていただき、みずほっ子の心に寄

り添ってくれます。みずほっ子が

何かに悩んだ時、先生たちが悩ん

だ時に相談にのってくれるカウン

セリングのプロです。 

本当にありがとうございます。 

 子どもたちの学校生活の様子をでき

るだけ保護者の皆様方や地域の皆様方

にお伝えしたいと考えています。この

学校だより、そして各学年だよりでよ

り詳しくお伝えします。また、それ以

外に瑞穂小学校のホームページ「みず

ほ～む」で日々の様子についてお知ら

せしますのでぜひご覧ください。 

①各月行事予定を掲載しています。 

②今年度の瑞穂小の経営方針（グラ

ンドデザイン）を掲載しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月に２回、瑞穂小学校に来てい

ただき、一人一台端末を使った授

業の際、みずほっ子のサポートや

先生たちのサポートをしてくれる

ICT 機器のプロです。先生たちも

たくさん教えてもらっています。 

本当にありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 校舎裏に緩やかな斜面。草が生い茂っていたところに畑が出現！ 

昨年度、全校でいも苗を植え、収穫した後、草が生い茂っていたため、そこに畑があったこともわか

らない状態でした。とても職員の手作業や子どもたちでは手に負えない状態のところ、５年生の齋藤さ

んのお家の方々がトラクターをもってきてくれ、きれいに耕してくれました。これで、また今年もみず

ほっ子全員でいも苗を植えることができます。本当にありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎週水曜日「朝読書」の時間に

来ていただき、各学年で本の読み

聞かせをしてくれる本に関するプ

ロです。子どもたちは本の世界に

引き込まれます。また、図書室の

本の整理をしてくれています。 

本当にありがとうございます。 

三好織乃先生 

（みよし しのせんせい） 

※三好先生は、元瑞穂小

学校の保護者の方 

遠藤健記先生 

（えんどう かつきせんせい） 

※遠藤先生は、初めて瑞

穂小に来てくれました 

小川幸恵先生 

（おがわ ゆきえせんせい） 

※小川先生は、初めて瑞

穂小に来てくれました 

（編集後記） 

今週末は運動会。今年度初めての春開催。まだまだコロナ感染が収束していない中、できることを考えて行

います。ぜひ、みずほっ子の頑張り、「わくわく」をご覧ください。職員一同も精一杯頑張ります。 

 

令和３年度の本部役員のみなさま、１年間ありがとうござい

ました。そして、令和４年度の本部役員のみなさま、１年間ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 令和３年度本部役員 令和４年度本部役員 

会 長 平野  唯 様 旧６年 石毛 正宏 様 ６年 

副会長 臼田須美子 様 旧５年 羽賀 仁美 様 ５年 

副会長 齋藤 歩美 様 旧４年 木内 明美 様 ４年 

幹 事 山口 友子 様 旧３年 原  優花 様 ３年 

その他、各学年の学級役員のみなさま、各専門委員会役員の

みなさま、１年間、どうぞよろしくお願いいたします。保護者

のみなさまも「わくわく」でいっぱいにしましょう！ 


